## Apreciada Región

Respetuosamente envío mi declaración de Interés [SOI] ratificando la aceptación de ser ALAC Member para poder representar a mi estimada Región LACRALO.

Por lo anteriormente expuesto agradezco a Sandra Rodríguez por mi nominación, además a quienes han manifestado su interés y aprobación.

Desde el año de 2019 que tuve la fortuna de ser becario en la Escuela del Sur de Gobernanza de Internet celebrada en Ciudad de México, en la cual se expandió mi conocimiento por el ecosistema de Internet y basto universo de la comunidad de ICANN, además conocí a personas involucradas en LACRALO, como Sergio Salinas Porto, Humberto Carrasco quienes gracias a su disposición y apoyo desde el 2019 comencé a participar en ICANN.

Siempre con entusiasmo y resiliencia comencé a participar en LACRALO y grupos de Trabajo como el de Gobernanza y LACRALOMultiligualisim-IDN-UA en el cual me desempeño con Co-Chair, además de ser elegido Becario en tres ocasiones ICANN 72, 74, 78.

En el año 2023 participé en la Asamblea de LACRALO en Cancún México, representando a mi País México.

Realice, Junto a mis compañeros de Internauta, el 10 de marzo de 2023 el primer evento de Aceptación Universal en México, el cual fue celebrado en el Estado de Aguascalientes.

Además de tener el gran logro que la ALS Internauta México de la cual actualmente soy su Presidente, ha sido certificada como estructura At-Large (ALS), esta organización de usuarios de internet fue fundada por varios colegas que nos conocimos en la reunión de la Escuela de Gobernanza del Sur y que luego nos vinculamos en LACRALO.

Soy Licenciado en Derecho y actualmente trabajo en el H. Congreso del Estado de Aguascalientes México, como asesor jurídico, brindando asesoría en la Comisión Legislativa de Ciencia y Tecnología y en temas de Delitos Informáticos, en la creación de Iniciativas de Ley, además soy Catedrático universitario impartiendo la asignatura de Derecho Informático.

Finalmente expreso mi deseo, interés, compromiso y disposición que el cargo exige, con la responsabilidad al ser electo ALAC Member y representar a nuestra estimada Región y a los usuarios finales; siempre con la participación proactiva, ponderando el respeto, la inclusión y la empatía en los temas inherentes del ALAC e ICANN, y así contribuir con el desarrollo de políticas con un sentido de equidad y justicia en nuestra Región.

Por lo anteriormente expuesto, gracias.

Atentamente
Gerardo Martínez Hernández
Aguascalientes, México